
9 月致投资者信| 生活中的投资感悟 

 

温馨提示：本文为景富运通每月《致投资者信》，文中内容不作为投资建议，请自担风险。 

 

近期，我们一直在围绕着三大投资主线寻找新的投资标的，这三大主线分别是： 

1.寻找商业模式像“现金奶牛”一样的金融公司； 

2.寻找机器设备像“印钞机”一样与“中国制造 2025”相关的制造业公司； 

3.寻找品牌像“精神烙印”一样的快速消费品公司。 

 

投资不是为了获得竞技胜利的快感，而是为了获得确定性的回报，我们无法分析清楚一家有

上万销售人员的医药公司，但是对于已存在上百年的行业如银行、保险、汽车、或者具体的

白酒、不需要研发的中药公司等等，却可以略知一二。 

 

未来我们可以确定的事情是： 

1.中国进入老龄化社会； 

2.中国制造取代房地产成为第一支柱性产业； 

3.消费理念升级时代的到来； 

4.金融业的无可替代。 

这些都支撑了我们可以长期内在投资主线中寻找到“梦中情人”，并与其“长相厮守”。 

 

在平日的生活里，我的习惯是在其中寻找到好的投资标的：无论是 2016 年，发现每瓶茅台

酒只卖不足 1000 元时对应股价 300 多元/股的贵州茅台，还是同一年每股不到 3 港元的吉



利汽车，都是在生活中发现，进而深度研究后所投资的股票。 

 

目前，我对市场的看法，是极度乐观的。这并不是因为我预测目前是底部，即将出现大涨，

而是因为我们所看好的公司，的确非常便宜，并值得投资，不过对于约 70%的公司（股票），

我认为其价格依旧偏高。现在 A 股的部分股票，就像北京三环的房价 2018 年是 1 万元/平

米一样，我乐意尽可能多的买入房子（股票），而并不担心它再出现一些下跌，因为我们有

2018 年东京 4.5 万元/平米的房价作为一个大概的价值“标杆”。 

 

这些日子中，我的感触是人们对于健康诉求的日益深化，这种深化绝不仅仅是停留在吃完饭

说一句“我要减肥”，大部分人都在身体力行地过“更健康”的生活。无论是打开朋友圈看

到的健身、骑车、跑步相关照片，还是经常因为“马拉松”封路、爆满的健身房的实际体验，

皆是如此。 

 

就我简单分析，获得健康主要的方式有两种，一种是通过运动与饮食进行健康管理，一种是

通过保健药品进补，前者对应的可能是体育用品公司与健身和相关补剂的公司，后者则是一

些中药类的公司，当然前者的实际作用往往远大于后者。 

 

因此这些领域，极有可能成为值得卓越投资的公司所在地。 

 


